

Überlegungen zu neuen Stromtrassen von Bruno H

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großem Interesse verfolge ich solche Themen wie Energiewende, neue Stromtrassen hierfür oder die Zukunft der Mobilität im allgemeinen.

Vielleicht sollte man bei solchen Großinvestitionen mal bei der Betrachtung des Problemes einfach einen Schritt zurückgehen und das alles etwas „Grösser“ sehen!

Wir haben bereits jetzt schon ein bestens ausgebautes Trassennetz, daß mehrfach von Nord nach Süd und von West nach Ost geht. Allerdings wird dies momentan nicht wirklich genutzt.

Falls es noch niemand gemerkt hat, wovon ich spreche, ich meine unser deutsches Autobahnnetz.

Wenn man einfach mal seine Gedanken schweifen läßt und etwas weiter in die Zukunft sieht, kann man sich das auch gut selbst vorstellen.

Mit großer Anstrengung werden hier Stromtrassen kreuz und quer durch die Landschaft geplant, die keiner vor seiner Haustüre haben möchte. Die Automobil-Branche plant (leider sehr zögerlich!!!) Elektroautos mit Batteriepackungen, so schwer/teuer wie sonst was und 80-120 Kilometern Reichweite.

In 5-10 Jahren sind die Stromtrassen gebaut und ohje, man merkt plötzlich das dies der falsche Weg war.

Jetzt muß erneut für viele Milliarden die Autobahn und sämtliche Straßen mit Induktionsschleifen versehen und von den irgendwo in der Pampa stehenden „neuen“ Stromtrassen neue Leitungen entlang der Autobahn verlegt werden!

Also wieso plant man nicht schon Heute für Morgen???

Meine Vorschlag wäre es, die neuen Stromtrassen sofort **an/neben/über** die Autobahnen zu bauen. Dort stören sie bestimmt weniger Leute.

Die Akkus in die Autos trotzdem einzubauen und diese als Speicher für Netzschwankungen zu nutzen.

Mehr Gelder für Forschung/Entwicklung für intelligente Stromnetze und Energiespeicherung.

Ich bin mir ziemlich sicher, das mir bei dieser Betrachtung einige weitsichtige Menschen, Ingenieure und Wissenschaftler recht geben werden.

Vielleicht könnte man auch so Fördermittel des Bundes ermöglichen, so dass die Realisierung vielleicht auch noch wesentlich billiger wird!

Ich wünsche Ihnen allen, viel Spass bei der Planung unserer aller Zukunft!

Mit freundlichen Grüßen